



La plataforma de Participación Ciudadana recibió las ideas de los vecinos hasta el 30 de abril. Durante mayo se podrán apoyar aquellas que la gente considere prioritarias.

Había tiempo hasta el 30 de abril. Los vecinos de la Ciudad podían acercar sus propuestas para mejorar las condiciones de vida de sus barrios vía web, por mail o teléfono, llamando al 147.

En total llegaron 22.875 ideas a la plataforma de Participación Ciudadana que cumplían con los requisitos publicados, y durante todo el mes de mayo se podrán apoyar aquellas que los vecinos consideren prioritarias. Cada vecino puede apoyar hasta 10 propuestas.

Durante todo el mes de mayo los proyectos estarán expuestos en la página web de BA Elige para que los porteños apoyen los que consideren prioritarios.

Los proyectos enviados se pueden ordenar por las etiquetas Arte urbano, Cultura, Deportes y calidad de vida, Educación, Ferias y Mercados, Innovación, Mascotas, Movilidad y tránsito, Plazas y parques y Reciclado.

Algunos son específicos para una determinada comuna. Otros, de ser aprobados, tendrían validez para toda la Ciudad.

Hay vecinos que piden espacios para deportes, como el roller derby, un circuito aeróbico para Parque Avellaneda, otro en Agronomía o una pista de autos de drift a radio control. Las propuestas referidas a mascotas llegaron en un buen número. Lo mismo que las de Movilidad y tránsito y las de Plazas y parques.

Durante junio y julio se realizará un análisis de la viabilidad de las propuestas de cada comuna. Todas las propuestas, aprobadas y rechazadas en esta etapa, serán publicadas con sus informes correspondientes.

Y en agosto los vecinos podrán elegir con su voto los proyectos entre las aprobadas, en base al presupuesto de cada comuna.